



Manuel Darío Martín, descansando en un entrenamiento.

ALMEIDA

## HALTEROFILIA

# Manuel Darío Martín Rubio se queda fuera del Europeo

R. F. G. / SALAMANCA

■ Malas noticias para la halterofilia salmantina que ya el pasado sábado, en la Copa del Rey, no tuvo toda la suerte que merecía y que habría tenido, sin duda, en caso de que los tres representantes del club de la Universidad de Salamanca hubieran estado en plenitud de facultades. Sin embargo, las alturas de la temporada a las que estamos, la falta de ritmo y las inesperadas lesiones no dejaron a los charros brillar. De hecho, el único que pudo estar entre los mejores fue Manuel Darío Martín Rubio, que se colgaba la medalla de bronce en tierras andaluzas. Una buena actuación en la Copa era el primer paso del camino hacia una remota posibilidad de ir a los Juegos, aunque antes estaba el Campeonato de Europa, que se celebra el próximo mes en Turquía.

Sin embargo, después de varios días esperando la res-

puesta del seleccionador y confiados en que iba a estar presente en la cita de Antalya, finalmente los técnicos de la Federación trasladaban ayer a su entrenador, Constantino Iglesias, la no selección del haltera, al que le cayó la noticia como un jarro de agua fría. La decisión final de los técnicos ha sido la de llevar a dos participantes en la prueba de 56 y no llevar a ninguno en la de 69, que es en la que compite el haltera salmantino, toda vez que en ésta última prueba había muchos más participantes y mucho más nivel y eso mermaba las opciones de los españoles, ya que de la actuación de los mismos pueden salir dos plazas más para los Juegos Olímpicos.

Precisamente, el sueño de la Olimpiada se desvanece prácticamente para el haltera charro, si bien todavía intentará seguir mejorando y antes de la selección definitiva para Londres están los Nacionales de junio. ||